



Fête de la Saint-Georges

C'était un programme de choix qui était proposé pour cette nouvelle édition de la fête de la Saint-Georges.

Un magnifique marché artisanal, accompagné d'une belle exposition de peinture, autour et dans notre église, qui auront attiré de nombreux visiteurs.

La chasse au trésor, délocalisée à la Grange du fait d'une météo capricieuse, aura permis aux enfants de découvrir les « 7 travaux d'Astérix ».

Le concert de musique baroque qui aura enchanté les grands comme les petits.

Le tournoi de tennis de table qui aura réuni près d'une quarantaine de participants.

Le parcours de la chouette qui permettait de découvrir l'ensemble des manifestations tout en s'amusant.

Sans oublier les animations habituelles et dont on ne se lasse pas : la fête foraine, la brocante, les poneys, les livres en fête et bien sûr, en point d'orgue : le couronnement de notre Rosière.

Nous remercions chaleureusement tous les bénévoles de nos associations (Le Comité des Fêtes, Clamévasion, « Ensemble, Petits et Grands ! », Messe Basse Production, l'ASLS et Sauvons le Patrimoine de Sermaise) qui auront, à travers leur investissement, contribué à faire de ce week-end un moment inoubliable.

Nous remercions également le Football Club de Sermaise Roinville et la Communauté de Communes du Dourdannais en Hurepoix pour leur prêt de matériel.

Couronnement de la Rosière



C'est la foule des grands jours qui s'est retrouvée dans la salle des mariages pour assister au couronnement de notre 113ème Rosière : **Mlle Lilou Descloux**.

C'est entourée de sa famille, de ses ami(e)s, des habitants du village, des enfants du CME et des nombreux élus, présents pour la circonstance, que Lilou a été célébrée.

Et le fait que notre nouvelle Rosière habite rue Jourdain, rue baptisée en hommage au fondateur de cette tradition, constitue à n'en pas douter, un heureux clin d'œil du destin !

La Nordique Francilienne

Record battu pour la troisième édition de La Nordique Francilienne !

Plus de 200 participants se sont retrouvés dans les bois de Sermaise afin d'arpenter les 3 parcours proposés par l'ASLS et le Comité Régional du Sport en Milieu Rural.

Un cadre bucolique, une météo très agréable et une organisation sans faille, portée par Caroline Bruandet et toute son équipe de bénévoles, contribuent à faire de cette manifestation un incontournable de la marche nordique en Ile-de-France.

Le rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine en vue de la quatrième édition !

Merci à la Communauté de Communes du Dourdannais en Hurepoix pour son soutien et à son président, Monsieur Rémi Boyer, pour son amicale présence.



Rando Lune



L'ASLS proposait également sa traditionnelle Rando Lune, parcours de 8 kilomètres qui permettait notamment de découvrir ou redécouvrir notre hameau de Blancheface.

Les 130 randonneurs auront pu visiter la chapelle, ouverte pour l'occasion, mais aussi revivre la dramatique histoire de Joseph Dutilleux, le malheureux puisatier, enterré vivant lors du percement d'un puit communal le 20 avril 1888.

A la nuit tombée, un retour à la Grange, agrémenté d'un bon repas, aura permis à tous les participants de se remettre de leurs émotions.



Intervillages 2024



La Team Sermaise peaufine sa préparation en vue des Intervillages.

Prochain entraînement programmé le dimanche 5 mai à 14h00 au stade de Sermaise.

Il reste de la place si vous souhaitez vous inscrire, vous ou vos enfants, pour participer aux jeux.

N'hésitez pas à venir rejoindre toute l'équipe !

Les Intervillages se dérouleront à Richarville le samedi 25 mai et le dimanche 26 mai.

Informations :

Aurélie au 06 82 24 95 08

Vanessa au 06 87 50 54 22

Séance dédicace

C'est avec beaucoup de plaisir que nous avons accueilli, dans les locaux de la bibliothèque municipale, Madame Ghyslaine Petitbon, venue nous dédicacer son premier roman « Les Chaussures Rouges ».

Un roman policier rythmé, où l'intrigue se dispute au suspense.

Habitante de longue date au Mesnil, Ghyslaine, dont la passion pour l'écriture remonte à de nombreuses années, a aussi profité de l'occasion pour nous présenter l'ébauche de son prochain livre : « Morsures ».



« Les Chaussures Rouges »
aux éditions
Persée.
Prix conseillé
15,50€

Championnats de cyclisme sur route de l'Essonne



Cette année encore, nous aurons le plaisir d'accueillir le dimanche 5 mai les championnats de cyclisme de l'Essonne, organisés par le Comité Départemental.

Trois courses seront au programme tout au long de la journée.

Les différents départs seront donnés en face de la mairie. Le circuit passera par Blancheface, Mondétour, La Bruyère et Bellanger.

À cet effet, la circulation sera autorisée mais uniquement dans le sens de la course.

Commémoration du 8 mai

Le 8 mai prochain, nous commémorerons le 79^{ème} anniversaire de la Victoire des forces alliées sur l'Allemagne nazie et la fin de la Seconde Guerre mondiale en Europe.

Nous vous donnons rendez-vous à 11h30 devant la mairie pour le dépôt d'une gerbe au monument aux morts.

À cette occasion, nous vous proposerons une exposition retraçant la vie d'Hubert Germain, dernier compagnon de la libération et ancien maire de Saint-Chéron.

Cette exposition, en libre accès, se tiendra dans la salle des mariages.



Elections européennes 2024

Les élections européennes se dérouleront le dimanche 9 juin 2024.

Les bureaux de vote, qui se tiendront à la Grange, seront ouverts de 8h00 à 20h00 sans interruption.



Les chiens de justice



Une nouvelle association vient de voir le jour à Sermaise : « Les chiens de justice ».

Cette association a pour objectif de prôner les bienfaits de la médiation animale afin d'apporter apaisement, confiance et réconfort auprès des victimes de toutes formes de violence.

Le développement des binômes chiens médiateurs / avocats, permet d'humaniser la justice, et ainsi de soutenir émotionnellement les victimes afin de les aider à affronter le processus judiciaire.

Selon une étude américaine, plus de 80% des victimes verbalisent les faits au contact du chien, contre seulement 35% hors de sa présence.

Il est important de préciser que les chiens médiateurs, spécialement éduqués pour ce travail, restent avant tout des chiens de famille qui partagent la vie quotidienne de leur maître et maîtresse.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à consulter le site internet de l'association :

<https://chiens-de-justice.fr>